

Fam. Hans–Georg Hoprich
Jacob Rauschenfels–Gasse 8/10
A–7000 Eisenstadt
AUSTRIA
Tel.: +43–(0)2682–76021
Fax: +43–(0)2682–63740
Mobil: +43–(0)664–55 44 021

E–Mail: Hans-Georg@Hoprich.at
SKYPE ID: HansMaggiHoprich
Internet: <www.DMGint.de>
<www.BEG.or.at>
<[facebook](https://www.facebook.com/)>

Mai 2010

Liebe Freunde, „GU – Gemeinsam Unterwegs“ (12)

ganz liebe Freunde aus Tirol haben uns kürzlich mit einer neuen Variante unseres Namens überrascht. Sie fragten in einem Mail: „Warum schreibt Ihr eigentlich Euren Namen immer noch falsch? Ihr müsstet eigentlich ‚Hope‘-, ‚rich‘ heißen, weil Ihr reich (engl. ‚rich‘) seid an guter Hoffnung (engl. ‚hope‘) und davon auch reichlich anderen mitteilt“ ... Und sie fügten hinzu: „Aber vielleicht steht der Name ja schon auf Eurem weißen Stein (Offb. 2:17)...“ – Hmm... interessante Gedanken! Und doch: **Wir sind keine Einzelkämpfer!** Und wir sind auch nicht stark! Oft genug schmilzt unsere Hoffnung dahin! **Wir brauchen Eure Rückendeckung**, Euer Mittragen im Gebet, Eure Freundschaft, Euer Geben, und Eure Weisheit, ohne die wir im Dienst für unseren HERRN Jesus Christus bald schwach und unbrauchbar werden! **Ja, GU – Gemeinsam Unterwegs mit Euch, das ist uns eine große Ermutigung! Vielen DANK!**

„Gebt acht auf euch selbst!“ (Apg 20:28)...

...war Thema des sog. „BEG–Forums“ in Bad Aussee, einem Mitarbeiterwochenende unseres österreichischen Gemeindebundes, von dem wir gestern Abend (2. Mai) nach Hause gekommen sind. **Wir haben viel dazugelernt!** Z.B. wie viel Bedeutung unsere Lebensgeschichte, die Gott mit uns schrieb, für unser gegenwärtiges Leben und unseren Dienst hat. **Hier einige Zitate des Referenten:**

„Nicht unser Dienst ist erste Berufung, sondern die Gewissheit: Ich bin ein geliebtes Kind unseres Vaters im Himmel!“
„Das „Vater Unser“ steht genau in der Mitte der Bergpredigt, und es steht in der Mehrzahl, nicht „mein“ – „mich“ – „mir“...“ – „Dieses Gebet, das Jesus uns gelehrt hat, stellt uns deshalb in die weltweite Gemeinschaft aller Kinder Gottes zu allen Zeiten und beinhaltet alle Aspekte unseres Lebens...“

Im Anschluss an das Forum waren wir im Ort Bad Aussee **zu Gast bei den Eltern einer jungen Kurzzeitlerin**, die demnächst nach Afrika – wahrscheinlich nach Tansania – ausreisen wird.

Ein neuer Aspekt für unseren Dienst tut sich auf...

Unsere Partnermission SIM („Serving in Mission“: www.sim.org/), mit der wir die meisten unserer jungen Kurzzeitler in alle Welt geschickt haben, kam mit einer konkreten Anfrage auf uns zu: Sie sucht einen Mitarbeiter als Verbindungsperson für Osteuropa und den schon bestehenden Missionsinitiativen dort.

Es geht um ein Konzept einer möglichen Zusammenarbeit zwecks Bündelung der Ressourcen und Kräfte. Für einen ersten Gedankenaustausch wird uns Alistair Horal, ein SIM–Mitarbeiter aus England, besuchen.

Wir möchten gerne Gottes Führung und Bestätigung klar erkennen, betet Ihr mit?

Forum Eisenstadt

Der evangelistische Auftritt eines renommierten Gospelchores aus den USA am Pfingstmontag wird unsere erste öffentliche Veranstaltung im Forum sein. Gleichzeitig ist es ein Benefizkonzert für den Wiederaufbau in Haiti.

Bitte betet für die Einladungsaktion, dass sie positiv aufgenommen wird – und um viele „vorbereitete“ Zuhörer!

Arabisch–sprechende Gemeinde, Wien

Rev. Bahgat, Pastor und unser Freund hat uns neulich angerufen mit der Bitte, doch einen Predigtendienst zu übernehmen. Da in den letzten Wochen wieder eine ganze Reihe von Neubekehrten dazugekommen sei (Orthodoxe und M*slime), wäre es ihm ganz wichtig, das „Abendmahl“ als Predigtthema aufzugreifen.

Dankt mit für das Wachstum dort und für die Bewahrung der Geschwister bisher!

Dienstmöglichkeit?

Zwischen 30. Juli und 4. August sind wir in Süddeutschland zu Diensten unterwegs – so Gott will und wir leben.

Gerne nehmen wir für diese Tage noch Einladungen an. Wir freuen uns auf Eure Vorschläge!

Hier zusammengefasst unsere Anliegen:

9. Mai: morgens **Predigt** in Siegendorf, abends **Arabisch–sprechende Gemeinde**, Wien

16. Mai: **Predigt Forum Eisenstadt**

17.–18. Mai: Besuch von **Alistair (SIM)** aus England und mögliche Entscheidungen

24. Mai: Evangelistisches **Gospelkonzert**, Forum Eisenstadt

28. Mai: Team Auslandmission (TAM) trifft sich zur **Arbeitssitzung** in Linz, **29. Mail:** **Erziehungsseminar** Mödling

Bitte vergesst nicht **Rita**, unsere liebe Freundin, die nach der Chemo in einem großen seelischen Tief mit Angst– und Panikattacken steckt!

Wieder einmal DANKEN wir sehr herzlich für Euren unschätzbar großen Dienst im Beten und Geben!

Unser HERR soll Euch reich dafür segnen!

Herzlich grüßen Euch



DMG
Deutsche Missionsgemeinschaft

Hans–Georg & Margret mit Annika & Manuel

Deutsche Missionsgemeinschaft, Buchenauerhof 2, D–74889 Sinsheim
Volksbank Kraichgau, Konto–Nr.: 269 204, BLZ 672 919 00, IBAN: DE75 6729 1900 0000 2692 04, BIC: GENODE61SSH
A: RLB OÖ, Nr. 2.675.700, BLZ 34.000 – CH: SMG PC Nr. 80–42881–3, Vermerk: „Für Fam. Hoprich“ – VIELEN DANK FÜR EURE MITARBEIT!